

Terapkan Pesta Demokrasi, Kepala UPT SMKN 1 Pangkep Syaharuddin Rahmat: Untuk Pemilihan Ketua dan Wakil Ketua OSIS SMKN 1 Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Sep 2, 2024 - 16:50



SMKN 1 Pangkep terapkan pesta demokrasi pemilihan ketua dan wakil ketua OSIS periode

Syahrudin Rahmat yang di dampingi Wakasek Kesiswaan Ismuhadji S.Pd dan Pembina OSIS Pardiansyah S.Pd, saat dihubungi di sela sela kesibukannya dalam memantau proses pesta demokrasi pemilihan ketua dan wakil ketua OSIS SMKN 1 Pangkep priode 2024-025, Senin (2/9/2024)

Penerapan pesta demokrasi dalam konteks Pemilihan Umum ketua dan wakil ketua OSIS SMKN 1 Pangkep yang diterapkan sebagaimana dalam pemilihan umum, ada daftar pemilih, ada tempat coplos, ada kotak suara dan tinta sebagai bukti sudah memilih

Sementara wajib pilih dari semua warga sekolah SMK 1 Pangkep kurang lebih 1,500 siswa di Tamba guru juga ikut memilih.

Syahrudin Rahmat mengatakan bahwa Pesta Demokrasi yang dilakukan ini sebagai bentuk memberikan pendidikan demokrasi melalui pengalaman praktis, Organisasi Siswa Intra Sekolah (OSIS) SMKN 1 Pangkep.

Mengadakan pemilihan Ketua OSIS. Pemilihan Ketua dan Wakil Ketua OSIS ini mengajak seluruh warga sekolah untuk ikut terlibat mengetahui latar belakang serta visi misi para calon. Serangkaian acara turut mewarnai pemilihan ketua dan wakil ketua OSIS periode 2024-2025.

Menurutnya bahwa para pasangan calon terpilih melalui hasil yang ditunjukkan saat mengikuti Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa.

Syahrudin Rahmat mengatakan bahwa para calon juga melakukan orasi, tanya jawab serta debat Paslon yang diawasi langsung oleh Majelis Perwakilan Kelas (MPK), Pembina OSIS serta guru pengajar

Kandidat Calon Ketua dan Wakil Ketua OSIS duduk di jenjang kelas XI. Kandidat yang merupakan siswa yang terlibat aktif di kegiatan sekolah baik akademis dan non akademis.

Syahrudin Rahmat berharap kepemimpinan OSIS ke depannya bisa semakin baik dan mencetak generasi hebat yang paham etika organisasi dengan baik.

Para kandidat terpilih dalam pemilihan umum yang di terapkan pada pesta demokrasi ini diharapkan bisa menjalankan amanah dengan sebaik-baiknya (Herman Djide)